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H A R I A N

Edisi Kamis, 04 Agustus 2022

ampir satu bulan Brigadir Nofriansyah Yoshua Hutabarat alias Brigadir J 

Hmerenggang nyawa. Berbagai pihak mulai dari rekan sejawat, kekasih, keluarga 

hingga pengacara sudah dimintai keterangan. Berderet barang bukti pun satu per 

satu diteliti hingga autopsi ulang telah dilakukan meski hasilnya belum dipublikasikan. 

Sedikit 'gesekan' bahkan terjadi antara tim khusus yang dibentuk untuk mengusut kasus 

ini. Komnas HAM memberi 'warning' Polri akan melapor ke Presiden Joko Widodo jika 

penyebab CCTV rusak tak dibuka secara transparan. Menteri Koordinator Bidang Politik, 

Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD sendiri mengakui kasus kematian 

Brigadir J di kediaman Kadiv Propam Polri Irjen Pol Ferdy Sambo bukan kasus kriminal 

biasa. 

(Baca	Hal	11)
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KOMNAS HAM 
'WARNING' POLRI 
Bharada E Tersangka, Mahfud MD: 
Bukan Kriminal Biasa

SIMPANG SIUR
CCTV DI RUMAH 
FERDY SAMBO 

1. Kapolres Metro Jaksel nonaktif 
Kombes Budhi Herdi Susianto 
menyebut CCTV di rumah Sambo 
rusak sejak dua minggu sebelum 
baku tembak.

2. Peristiwa sebelum, saat, sesudah 
penembakan tidak terekam

3. Ketua RT setempat menyebut 
polisi sempat mengambil decoder 
CCTV dari pusat pemantauan di pos 
satpam kompleks Polri Duren Tiga 
sehari usai insiden

4. Polisi tak membantah telah 
mengambil decoder CCTV 
tersebut

5. Tim khusus bentuk kapolri 
baru menemukan CCTV di 
sepanjang jalan sekitar rumah 
sambo setelah 10 hari lebih usai 
peristiwa

PARLEMENT (HAL.3) 
PPPK 1 dan 2 

Masih Bermasalah, 
Kata DPR Seleksi 
2022 Setop Dulu

Kamera pengawas atau CCTV 
di rumah Irjen Ferdy Sambo
disebut rusak sebelum 
insiden baku tembak yang
menewaskan Brigadir J pada 
8 Juli 2022. Peristiwa 
berdarah tersebut pun 
tak terekam CCTV. 
Sementara polisi 
menyita decoder 
CCTV di sekitar rumah 
Sambo,Kompleks Polri
Duren Tiga, Jakarta 
Selatan.

CATATAN



isolasi tersebut.
Menurut dia, pasien tersebut 

statusnya bergejala namun belum 
dapat dipastikan positif cacar monyet. 
"Kemarin ada yang bercirikan seperti 
itu, tapi masih didalami.Kami belum 
berani menentukan apakah itu monkey- 
pox atau bukan tapi kami lagi pantau."

 Ganjar mengungkapkan, kejadian 
seperti itu bukan kali pertama terjadi 
di Jawa Tengah. Sebelumnya pernah 
ditemukan pasien mengalami gejala 
seperti cacar monyet. Namun, ketika 
dites hasilnya negatif. "Saya sudah cek, 
hasil lab pemeriksaan terakhirnya 
bukan. Alhamdulillah," ujarnya.

 Guna mengantisipasi merebaknya 
kasus cavar monyet, Ganjar meminta 
pemerintah pusat memperketat pintu 
masuk ke Indonesia. "Kami meminta, 
karena ini pasti ada pengaruh dari 
luar, maka pintu masuk Indonesia 
masih butuh pengetatan-pengetatan 
dan checking menggunakan banyak 
peralatan agar kita bisa aman," ujar 
dia.

 Ganjar meminta masyarakat tak 
perlu panik terhadap virus tersebut. 
Mantan anggota Dewan Perwakilan 
Rakyat itu mengimbau masyarakat 
dengan kesadaran masing-masing 
menjalankan pola hidup sehat . 
(doni,hiski,rls,ant/dya)

isolasi untuk per-
awatan," terang 
Syahril saat di-
h u b u n g i  R a b u 
(3/8)."Dan untuk 
memastikan cacar 
monyet atau bukan, 
akan dilakukan 
pemeriksaan lab 
P C R  u n t u k 
memastikannya. 
Bisa saja hanya 
cacar biasa atau 
p e n y a k i t  l a i n 
b u k a n 
m o n k e y p o x , " 
sambung Syahril.

Menurutnya, 
p a s i e n  s u s p e k 
c a c a r  m o n y e t 
masih merujuk 

pada 'dugaan' atau kemungkinan 
sehingga pemerintah belum bisa 
memastikan kepastian status pasien 
yang kini ditangani RS swasta di 
Jateng.Ia masih menunggu informasi 
analisis lebih lanjut dari pihak Dinas 
Kesehatan Jawa Tengah dan perkem-
bangan terbaru dari RS. Dengan 
ditemukannya kasus suspek cacar 
monyet, belum berarti menandakan 
Indonesia sudah mengonfirmasi 
kasus monkeypox sejauh ini.

"Belum ada kasus konfirmasi 

cacar monyet," pesan dia sembari 
menekankan masyarakat untuk selalu 
mengutamakan perilaku hidup bersih 
dan sehat

Di sisi lain, Direktur Jenderal Pen-
cegahan dan Pengendalian Penyakit 
(P2P) Kemenkes RI dr Maxi Rein 
Rondonuwu, langsung diambil sampel 
dan menganalisis apakah pasien 
benar-benar mengidap cacar monyet. 
Adapun proses pemeriksaan dilaku-
kan melalui PCR di laboratorium.

"Belum ada laporan resmi tapi 
k a m i  s u d a h  m i n t a  ko n f i r m a s i 
kasusnya memang gejalanya mirip 
monkeypox dan diagnosa suspek 
monkeypox," terang dr Maxi."Kami 
sudah minta segera ambil sampel dan 
dikirim ke lab BKPK Kemenkes," lanjut 
dia.

Maxi menyebut pasien suspek 
cacar monyet diyakini tidak termasuk 
kelompok gay lantaran memiliki istri 
dan anak. Belum diketahui bagaimana 
kondisi kontak erat kasus suspek 
c a c a r  m o nye t .  A d a p u n  p ro s e s 
pemeriksaan PCR suspek cacar 
monyet memakan waktu lima hingga 
tujuh hari.

Di sisi lain,  Gubernur Jawa Tengah 
G a n j a r  P r a n o w o  m e n g a t a k a n 
pihaknya terus memantau kondisi 
pasien yang kini tengah menjalani 
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JAKARTA - Kementerian Kesehatan 
(Kemenkes) RI membenarkan satu 
warga di Jawa Tengah berada di 
kategori suspek cacar monyet. Sampel 
darah pasien laki-laki berusia 55 
tahun telah diambil dan dilakukan 
p e m e r i k s a a n  l a b  P C R  u n t u k 
memastikannya.

J u r u  b i c a r a  K e m e n k e s  R I 
Mohammad Syahril menuturkan akan 
melakukan pemeriksaan pada yang 
bersangkutan melalui tes lab PCR."Iya 
itu baru suspek dan saat ini dirawat 

Kemenkes Akui 1 Suspek
 Cacar Monyet Diisolasi di Jateng

Gubernur	Jawa	Tengah,	Ganjar	Pranowo

agar revisi perpres tersebut bisa 
rampung pada Agustus 2022. Sehingga 
implementasi beli Pertalite pakai 
Mypertamina bisa mulai diberlaku-
kan. “Semoga ya. Kita berharap bisa 
secepatnya diimplementasikan QR 
Code-nya,” ujar Irto.

Irto juga mengatakan, sementara 
i n i  a t u r a n  u n t u k  p e m b a t a s a n 
pembelian Pertalite dan Solar akan 
diberlakukan untuk kendaraan roda 
empat atau mobil. Selanjutnya, masih 
menunggu revisi perpres 191 tahun 
2014 terbit. “Sementara masih mobil. 
N u n g g u  p e r p r e s  y a , ”  t e g a s 
Irto.(hiski,rls,ant/dya)

model pikap seperti Toyota Hilux 2.0, 
Alphard, Kijang Innova Vellfire, 
Fortuner. Camry, hingga Toyota Supra.

Sedangkan Mitsubishi sekarang 
mobil penumpang di atas 1.500 cc 
didominasi menggunakan mesin 
berbahan bakar diesel.  Adapun 
penjualan model lawas Pajero Sport 
V6 3.000 cc sudah dihentikan sejak 
tahun 2016.

Brand-brand mewah seperti 
Mercedes-Benz, Lexus, Audi, Mini 
Cooper, dan BMW mayoritas sudah 
menggunakan mesin bensin di atas 
1.500 cc. Untuk BMW X1 dan X2 saja 
kapasitas mesinnya di bawah 1.500 
cc.Selain mobil-mobil  keluaran 
terbaru, model lama seperti Toyota 
Kijang kapsul mulai dari LGX hingga 
LSX dengan kode 7K menggunakan 
mesin di atas 1.500 cc. Jenis mobil tua 
ini juga terancam tidak boleh membeli 
Pertalite.Meski aturannya belum final, 
seperti diketahui pemerintah tetap 
membatasi pembelian pertalite 
dengan melarang mobil di atas 1.500 
cc. 

Daerah	Prioritas	QR	Code	
Di sisi lain pendaftaran kendaraan 

yang berhak membeli Pertalite 
masih dibuka.Pemerintah masih 
menyusun kriteria kendaraan 
pengguna BBM subsidi jenis Per-
talite dengan melakukan revisi 
Peraturan Presiden nomor 191 
tahun 2014.Dijadwalkan, larangan 
atau pembatasan pembelian 
Pertalite akan diterapkan mulai 
September 2022.

Kini, Pertamina masih mem-
buka pendaftaran kendaraan 
yang boleh membeli Pertalite. 
Pendaftaran diprioritaskan pada 
pengguna yang berdomisili atau 
berencana bepergian ke kota dan 
kabupaten di dalam Provinsi Jawa 
Tengah, Provinsi Daerah Istimewa 
Yogyakarta, Provinsi Jawa Timur, Provinsi 
Bali, dan Provinsi Sulawesi Utara.

Selain itu, dikutip dari situs resmi 
M y P e r t a m i n a ,  a d a  b e b e r a p a 
ko t a / ka b u p a te n  ya n g  m e n j a d i 
p r i o r i t a s  p e n d a f t a r a n  u n t u k 
pembelian Pertalite dan Solar subsidi. 
Termasuk di dalamnya ada Jakarta, 
Bogor, Tangerang, Bekasi (Jabotabek). 

D i b u h u n g i  s e c a ra  te r p i s a h , 
Corporate Secretary PT Pertamina 
Patra Niaga Irto Ginting juga berharap 

JAKARTA - Pembelian Pertalite secara 
terbatas bakal dimulai September 
2022 atau mundur dari perkiraan 
sebelumnya pada 1 Agutus lalu. 
Mobil-mobil di atas 1.500 cc bakal 
dilarang untuk mengisi bensin RON 
90 tersebut.

J u r u  b i c a r a  K e m e n k e s  R I 
MoPembatasan Pertalite sejalan 
dengan rampungnya revisi Peraturan 
Presiden (Pepres) Nomor 191 Tahun 
2014 dan proses sosialisasi. Hal itu 
diungkapkan Anggota Komite Badan 
Pengatur Hilir Minyak Bumi dan Gas 
Bumi (BPH Migas) Saleh Abdurrahman. 
"Kita harapkan September sudah 
berjalan," kata Saleh dikutip Rabu 
(3/8).

Lebih lanjut Saleh mengatakan 
kendaraan yang dilarang membeli 
BBM RON 90 itu yakni mobil di atas 
1.500 cc dan motor di atas 250 
cc."Belum (ada perubahan), masih 
seperti yang sebelumnya di atas 1.500 
tidak boleh dan motor di atas 250 cc," 
katanya.

Mobil berkapasitas di atas 1.500 
cc beragam modelnya. Misalnya 
Toyota yang menggunakan mesin 
berbahan bakar bensin dari mulai 

Aturan Larangan Beli Pertalite 
Mundur ke September?

(Ilustrasi)	Masyarakat	diminta	melakukan	pendaftaran	
MyPertamina	terkait	pembatasan	pembelian	pertalite	yang	

rencananya	dimulai	September	nanti.	(foto-dok)



RINCIAN FORMASI PENGADAAN 
CPNS DAN PPPK 2022

PPPK PUSAT
PPPK Guru: 45.000	orang

PPPK Dosen (Kemdikbud/Kemenag): 20.000	orang

PPPK Dokter/tenaga kesehatan (Kemenkes): 

3.000	orang

PPPK Jabatan teknis lainnya: 25.554	orang

PPPK DaerahPPPK Guru: 758.018	orang

CPNS
CPNS Sekolah Kedinasan: 8.941	orang

CPNS Papua dan Papua Barat Formasi 2021 

(CPNS dan PPPK): 41.376	orang.

SYARAT DAFTAR CPNS 2022 DAN PPPK
Dikutip	dari	laman	resmi	SSCASN	BKN,	merujuk	
aturan	sebelumnya	syarat	untuk	mengikuti	CPNS	
di	antaranya	sebagai	berikut:

Warga negara Indonesia (WNI)

Berusia minimal 18 tahun dan maksimal 35 

Tidak pernah dipidana dengan pidana penjara 2 tahun
atau lebih

Tidak pernah diberhentikan dengan hormat tidak 
atas permintaan sendiri atau dengan tidak hormat 
sebagai PNS/Prajurit TNI/Kepolisian Negara RI

Tidak pernah diberhentikan tidak dengan hormat 
sebagai pegawai 

Tidak berkedudukan sebagai CPNS, PNS, prajurit 
TNI, atau anggota Kepolisian Negara RI

Tidak menjadi anggota/pengurus Parpol atau terlibat
politik praktis

Memiliki kualifikasi pendidikan sesuai dengan 
persyaratan Jabatan

Sehat jasmani dan rohani sesuai dengan persyaratan 
Jabatan yang dilamar

Bersedia ditempatkan di seluruh wilayah NKRI atau 
negara lain yang ditentukan oleh instansi pemerintah.

JAKARTA-Pengangkatan pegawai 
pemerintah dengan perjanjian kerja 
(PPPK) tahun lalu sampai saat ini 
belum tuntas. Tercatat 293.860 guru 
yang lulus PPPK 2021, baik tahap satu 
maupun dua. Sayangnya, hingga kini 
belum semuanya diangkat secara 
resmi.

Walhasil ,  seleksi PPPK 2022 
diminta dipending dulu. Informasi 
tersebut disampaikan oleh anggota 
Komisi X DPR RI, Dede Yusuf saat live 
di  kanal  Youtube TPMDS.“Nah, 
sekarang mau ada gelombang ketiga. 
Kami mencoba mengatakan 'stop stop 
stop'. Gelombang ketiga dipending 
dulu karena di gelombang 1 dan 
g e l o m b a n g  2  t e r n y a t a  m a s i h 
menyisakan masalah,” ucap Dede 
Yusuf, pada Rabu (3/8).

Diketahui, seleksi PPPK 2022 
merupakan seleksi PPPK tahap ketiga. 
Seleksi PPPK tahap 1 dan tahap 2 telah 
dilaksanakan pada 2021 lalu.Seleksi 
PPPK tahap 1 dilaksanakan pada 
tanggal 9 hingga 12 September 2021. 
Sementara seleksi PPPK tahap 2 
dilaksanakan pada 7 hingga 10 
Desember 2022.Sedangkan seleksi 
PPPK tahap 3 sedianya dilaksanakan 
pada September 2022. Namun hingga 
kini jadwal seleksi PPPK 2022 belum 
ditetapkan pemerintah.

Dede Yusuf mengatakan Komisi X 
D P R  t e l a h  m e m i n t a  k e p a d a 
pemerintah agar tidak membuka 
seleksi PPPK tahap 3 sebelum masalah 
yang muncul pada tahap 1 dan 2 
diselesaikan. Dia membeberkan tiga 
masalah yang terjadi pada seleksi 
PPPK tahap 1 dan tahap 2.Mantan 
Wakil  Gubernur Jawa Barat  ini 
mengatakan masalah pertama yang 
muncul dalam seleksi tahap 1 dan 2 
adalah formasi .Dede Yusuf  tak 
menjelaskan lebih rinci terkait formasi 
yang dianggap bermasalah pada 
seleksi PPPK tahap 1 dan 2.

Masalah kedua, kata Dede Yusuf, 
banyak guru sekolah negeri yang 
tersisih oleh guru sekolah swasta. 
G u r u  h o n o r e r  s e k o l a h  n e g e r i 
digantikan oleh guru sekolah swasta 
karena lulus seleksi PPPK.Akibatnya, 

g u r u  s w a s t a 
h i j r a h  b e s a r -
b e s a r a n  k e 
sekolah negeri. 
Sedangkan guru 
honorer sekolah 
n e g e r i  y a n g 
s u d a h  l a m a 
mengabdi tidak 
m e n d a p a t k a n 
tempat karena 
tak lulus passing 
grade (PG) pada 
s e l e k s i  P P P K , 
b a i k  t a h a p  1 
maupun tahap 2.

“ M a s a l a h 
yang timbul salah 
satunya adalah 
m a s a l a h  s o a l 
f o r m a s i .  Ya n g 
kedua, masalah 

soal guru di negeri dengan guru di 
swasta,” beber Dede.

Masalah ketiga,  lanjut Dede, 
banyak guru honorer yang lulus 
p a s s i n g  g r a d e ,  t e t a p i  b e l u m 
mendapatkan SK pengangkatan PPPK 
dari kepala daerah atau Pejabat 
Pembina Kepegawaian (PPK).“Oleh 
k a re n a  i t u ,  k a m i  m e n g a t a k a n , 
gelombang 3 tolong diperbaiki 
terlebih dahulu agar yang masalah di 
(tahap) 1 dan (tahap) 2 ini di-clearkan 
dulu, baru boleh (membuka seleksi 
PPPK tahap 3),” tandas Dede Yusuf. 

Untuk diketahui, jadwal seleksi 
P P P K  2 0 2 2  h i n g g a  k i n i  b e l u m 
ditetapkan. Pemerintah masih fokus 
melakukan pendataan honorer.Jadwal 
seleksi PPPK 2022 kemungkinan 
diundur, mengingat tenggat waktu 
p e n d a t a a n  h o n o r e r  y a k n i  3 0 
September 2022.

Sesui Permen PANRB Nomo 20 
tahun 2022, tenaga honorer dengan 
masa kerja paling rendah 3 tahun akan 
mendapat prioritas dalam pen-
daftaran PPPK 2022.Diketahui, status 
honorer akan dihapus pada 28 
November 2023 mendatang.Pada 
2021 lalu, pemerintah pusat telah 
menyediakan formasi 1 juta guru 
PPPK. Namun hanya 506.252 formasi 

guru yang diajukan pemerintah 
daerah.

M e n u r u t  D e d e ,  p a ra  te n a ga 
honorer diberikan kesempatan 
sebanyak 4 kali tes agar bisa lulus.Jika 
sudah empat kali tes dan belum lulus 
juga, berarti yang bersangkutan 
memang tidak memenuhi syarat untuk 
menjadi PPPK.

“ Te s  i n i  s a m p a i  e m p a t  k a l i 
diberikan. Kalau sudah lebih dari 
empat kali, artinya memang kapasitas, 
kembali kepada kapasitas,” imbuhnya.

Saat ini, seleksi PPPK 2022 atau 
seleksi P3K tahap 3 tinggal menunggu 
waktu. Namun pemerintah belum 
mengumumkan jadwal pendaftaran 
PPPK 2022.

Nasib	Honorer	Dipertaruhkan
Nasib Honorer dikatakan jadi 

taruhan jelang Pendaftaran CPNS dan 
PPPK tahun 2022. Hal itu terjadi jika 
Pejabat Pembina Kepegawaian ( PPK ) 
di setiap instansi tidak memasukan 
hasil Pendataan Honorer ke BKN ( 
Badan Kepegawaian Negara ) sampai 
30 September 2022.

Menurut MenPAN-RB ad interim 
Mahfud MD, risiko yang akan diterima 
yakni instansi tersebut dianggap tidak 
lagi memiliki tenaga honorer.Hal itu 
ditegaskan Mahfud MD dalam Surat 
E d a r a n  N o m o r  B / I S I I  I M 
SM.01.OO/2022.

Dalam Surat Edaran Nomor B/ISII 
IM SM.01.OO/2022, Mahfud MD 
menegaskan ada risiko yang akan 
diterima jika Para Pejabat Pembina 
K e p e g a w a i a n  (  P P K  )  t i d a k 
m e nye ra h k a n  h a s i l  Pe n d a t a a n 
Honorer kepada Badan Kepegawaian 
Nasional ( BKN ) sampai batas waktu 
yang ditentukan, 30 September 2022.

Menteri Pendayagunaan Aparatur 
Negara dan Reformasi Birokrasi ad 
interim ( MenPAN-RB ad interim ), 
Mahfud MD memerintahkan seluruh 
Pejabat Pembina Kepegawaian ( PPK ) 
di instansi pusat maupun daerah 
segera melakukan Pendataan Honorer 
di instansi masing-masing. Mahfud MD 
memberikan batas akhir Pendataan 
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Honorer sampai 30 September 2022. 
Sebagai informasi, ada sebanyak 

1.086.128 formasi yang akan dibuka 
p a d a  s e l e k s i  C P N S  d a n  P P P K 
2022.Kepastian penerimaan CPNS dan 
PPPK ini  d isampaikan Menteri 
Pendayagunaan Aparatur Negara dan 
Reformasi Birokrasi (Menpan RB) Ad 
Interim, Mahfud MD.

Ada 5 poin yang ditekankan, 
pertama melakukan inventarisasi data 
pegawai non-ASN dan menyampaikan 
data dimaksud ke Badan Kepegawaian 
Negara (BKN) paling lambat 30 
September 2022.

Selanjutnya, penyampaian data 
honorer harus disertai dengan Surat 
Pernyataan Tanggung Jawab Mutlak 
(SPTJM) yang ditandatangani PPK. 
Kemudian, Perekaman data pegawai 
non-ASN harus menggunakan aplikasi 
yang telah disiapkan BKN.

Keempat, pagi PPK yang tidak 
menyampaikan data pegawai non-ASN 
dianggap dan dinyatakan t idak 
memiliki pegawai non-ASN. Dan 
terakir dikatakan, selanjutnya untuk 
kelancaran pemetaan data pegawai 
non-ASN, agar kiranya para PPK 
berkoordinasi dengan BKN dalam 
pelaksanaannya.(hiski,rls,ant/dya)

PPPK 1 dan 2 Masih Bermasalah, 
Kata DPR Seleksi 2022 Setop Dulu

Anggota	Komisi	X	DPR	RI,	Dede	Yusuf

- Gaji PNS Golongan Ia: Rp 1.560.800 - Rp 2.335.800

- Gaji PNS Golongan Ib: Rp 1.704.500 - Rp 2.472.900

- Gaji PNS Golongan Ic: Rp 1.776.600 - Rp 2.577.500

- Gaji PNS Golongan Id: Rp 1.851.800 - Rp 2.686.500

GOLONGAN I

- Gaji PNS Golongan IIa: Rp 2.022.200 - Rp 3.373.600

- Gaji PNS Golongan IIb: Rp 2.208.400 - Rp 3.516.300

- Gaji PNS Golongan IIc: Rp 2.301.800 - Rp 3.665.000

- Gaji PNS Golongan IId: Rp 2.399.200 - Rp 3.820.000

GOLONGAN II

- Gaji PNS Golongan IIIa: Rp 2.579.400 - Rp 4.236.400

- Gaji PNS Golongan IIIb: Rp 2.688.500 - Rp 4.415.600

- Gaji PNS Golongan IIIc: Rp 2.802.300 - Rp 4.602.400

- Gaji PNS Golongan IIId: Rp 2.920.800 - Rp 4.797.000

GOLONGAN III

- Gaji PNS Golongan IVa: Rp 3.044.300 - Rp 5.000.000

- Gaji PNS Golongan IVb: Rp 3.173.100 - Rp 5.211.500

- Gaji PNS Golongan IVc: Rp 3.307.300 - Rp 5.431.900

- Gaji PNS Golongan IVd: Rp 3.447.200 - Rp 5.661.700

- Gaji PNS Golongan IVe: Rp 3.593.100 - Rp 5.901.200

GOLONGAN IV

- Gaji PPPK Golongan I: Rp 1.794-900 - Rp 2.686.200

- Gaji PPPK Golongan II: Rp 1.960.200 - Rp 2.843.900

- Gaji PPPK Golongan III: Rp 2.043.200 - Rp 2.964.200

- Gaji PPPK Golongan IV: Rp 2.129.500 - Rp 3.089.600

- Gaji PPPK Golongan V: Rp 2.325.600 - Rp 3.879.700

- Gaji PPPK Golongan VI: Rp 2.539.700 - Rp 4.043.800

- Gaji PPPK Golongan VII: Rp 2.647.200 - Rp 4.124.900

- Gaji PPPK Golongan VIII: Rp 2.759.100 - Rp 4.393.100

- Gaji PPPK Golongan IX: Rp 2.966.500 - Rp 4.872.000

- Gaji PPPK Golongan X: Rp 3.091.900 - Rp 5.078.000

- Gaji PPPK Golongan XI: Rp 3.222.700 - Rp 5.292.800

- Gaji PPPK Golongan XII: Rp 3.359.000 - Rp 5.516.800

- Gaji PPPK Golongan XIII: Rp 3.501.100 - Rp 5.750.100

- Gaji PPPK Golongan XIV: Rp 3.649.200 - Rp 5.993.300

- Gaji PPPK Golongan XV: Rp 3.803.500 - Rp 6.246.900

- Gaji PPPK Golongan XVI: Rp 3.964.500 - Rp 6.511.100

- Gaji PPPK Golongan XVII: Rp 4.132.200 - Rp 6.786.500.

GAJI PPPK

(Untuk	Gaji	PPPK	aturan	diatur	dalam	PP	Nomor	

98	Tahun	2020)

DAFTAR GAJI PNS DAN 
PPPK 2022



1. Domino Qiu Qiu 

2. Topfun 

3. Pop Domino 

4. MVP Domino 

5. Pop Poker 

6. Let's Domino Gaple QiuQiu Poker 

Game Online 

7. Steve Domino QiuQiu Poker Slots 

Game Online 

8. Higgs Slot Domino Gaple QiuQiu

9. Ludo Dream 

10. Domino QiuQiu 99 Boyaa QQ KIU 

11. Domino Gaple Boya QiuQiu Capsa 

12. Poker Texas Boyaa 

13. Poker Pro.id 

14. Pop Big2 

15. Pop Gaple. 

15 GAME ONLINE 
DIDUGA JUDI DIBLOKIR 
KOMINFO 

Akhirnya, PayPal Konfirmasi 
Terdaftar PSE Kominfo

nusantaratodayHal 04  |  Kamis, 04 Agustus 2022

JAKARTA- Usai Kementerian Komuni-
kasi  dan Informatika  (Kemen-
kominfo) mencolek Kedubes AS, Pay-
Pal mengonfirmasi telah mendaftar 
Penyelenggara Sistem Elektronik 
(PSE). PayPal juga menegaskan 
berkomitmen penuh mematuhi 
peraturan yang berlaku.

"Menindaklanjuti permintaan 
dari  Kominfo untuk mendaftar 
sebagai  Penyelenggara  S istem 
E l e k t r o n i k  ( P S E ) ,  k a m i  i n g i n 
menyampaikan bahwa PayPal telah 
terdaftar sebagai PSE di Indonesia," 
demikian pernyataan Juru Bicara 
PayPal dalam rilis yang diterima , 
Rabu (3/8).

Sebelumnya, PayPal diblokir 
Kominfo karena belum terdaftar 
sebagai PSE. Pemblokiran PayPal itu 
menuai protes dari warganet yang 
disampaikan lewat Twitter.PayPal 
selama ini menjadi alat transaksi para 
pekerja lepas (freelance) di Indonesia 
dengan para klien di luar negeri. 
Pemblokiran PayPal pun mengancam 
mata pencaharian para pekerja 
tersebut.

Selain PayPal, sejumlah platform 
seperti Dota, Counter Striker, dan 
Yahoo juga diblokir. Namun ketiganya 
lebih dahulu dibuka aksesnya oleh 
Kominfo sebelum PayPal.

Pihak Kominfo sempat ber-
komunikasi dengan Kedutaan Besar 
Amerika Serikat (AS) di Jakarta terkait 
hal itu."Kami juga memohon bantuan 
kedutaan besar Amerika Serikat 
untuk berkomunikasi dengan PSE 
tersebut mengingat upaya komuni-
kasi yang dilakukan oleh Kominfo 
selama ini dengan berbagai macam 
cara tidak mendapatkan tanggapan 
sama sekali," kata Direktur Jenderal 
Aptika Kementerian Kominfo, Semuel 
Abrijani dalam keterangan persnya.

Upaya komunikasi itu sudah 
dilakukan berbagai cara, termasuk 
dengan platform layanan keuangan 
y a n g  b a n y a k  d i p a k a i  d i  R I , 
PayPal."Kami terus berusaha untuk 

berkomunikasi dengan pengelola 
Paypal ,  karena sampai saat ini 
meskipun sudah dicoba  untuk 
berkomunikasi dengan berbagai 
macam cara/jalur, Paypal sama sekali 
belum merespons," lanjut Semuel.

Lebih lanjut, PayPal juga menegas-
kan berkomitmen mematuhi hukum 
dan peraturan yang berlaku di mana 
pun kami beroperasi. PayPal juga 
memastikan para pelanggannya bisa 
bertransaksi seperti biasa.

"Saat ini kami telah terdaftar 
sebagai PSE di Indonesia, setelah 
berkorespondensi langsung dengan 
Ke m e n t e r i a n  Ko m u n i k a s i  d a n 
Informatika Indonesia. Pengguna 
PayPal dapat mengirim, menerima, 
dan mengakses uang mereka seperti 
b i a s a .  K a m i  m o h o n  m a a f  a t a s 
gangguan yang mungkin dialami para 
pengguna kami akhir pekan lalu," kata 
PayPal.

Selain itu, beberapa layanan 
lainnya yang juga sudah dinormalisasi 
atau dibuka kembali aksesnya adalah 
C S  G o ,  D O T A ,  S t e a m  d a n 
Yahoo.Sejumlah platform tersebut 
diketahui kembali dibuka akses 
layanannya pada pukul 08.30 WIB, 
Selasa 2 Agustus 2022."Masyarakat 
sudah dapat mengakses ketiga grup 
PSE tersebut  di  atas ,"  u jarnya 
menambahkan.

Blokir	15	Diduga	Judi	Online
Di sisi lain, Kominfo memblokir 15 

sistem elektronik (SE) game online 
yang diduga mengandung unsur 
p e r j u d i a n .  B e r d a s a r k a n  h a s i l 
verifikasi terbaru Kominfo, terdapat 
15 SE yang diselenggarakan oleh 6 
penyelenggara sistem elektronik 
(PS E )  d is inya l ir  m em fa si l i t a s i 
kegiatan perjudian online. 

M e n t e r i  K o m u n i k a s i  d a n 
Informatika (Menkominfo) Johnny G. 
Plate pun menegaskan, situs atau 
aplikasi online yang mengandung 
u n s u r  p e r j u d i a n  a ka n  d i p u t u s 

aksesnya. "Selain 534.183 konten 
perjudian online ilegal yang telah 
diblokir sebelumnya, kami telah 
m e l a k u k a n  p e m u t u s a n  a k s e s 
terhadap 15 sistem elektronik yang 
mengandung unsur perjudian pada 
Selasa, 2 Agustus 2022," ujar Johnny, 
dikutip dari laman kominfo.go.id. 

PSE yang melakukan kegiatan judi 
online melanggar peraturan Undang-
Undang Nomor 11 tahun 2008 
tentang Informasi dan Transaksi 
Elektronik Pasal 27 ayat (2), dan Pasal 
96 huruf (a) Peraturan Pemerintah 
Nomor 71 tahun 2019 tentang 
P e n y e l e n g g a r a a n  S i s t e m  d a n 
Transaksi Elektronik. 

"Pemerintah mengajak seluruh 
unsur masyarakat untuk bersama-
sama memerangi judi online yang 
t e n t u n y a  a k a n  m e r u g i k a n 
masyarakat," kata Johnny. 

Sebelumnya, sejumlah situs yang 
diduga merupakan situs judi online 
muncul di halaman PSE Lingkup 
Privat dan masuk dalam kategori "PSE 
Domestik". Situs tersebut tercatat 
telah melakukan pendaftaran sejak 
21-27 Juli 2022. 

Diberitakan sebelumnya, ada 

sejumlah diduga situs judi yang 
muncul di laman PSE Kominfo. Tiga 
situs pertama terdaftar menggunakan 
alamat web yang sama, yaitu boyaa.id. 
Namun, nama sistem yang terdaftar 
berbeda, antara lain "Domino Gaple 
Boya: QiuQiu Capsa", "Poker Texas 
Boyaa", dan "Domino QiuQiu 99 Boya 
QQ Kiu". 

K e t i g a  n a m a  s i t u s  d i  a t a s 
mendaftarkan diri dengan nama 
perusahaan yang juga sama, yakni 
Boya Interactive Indonesia, dan 
masuk ke dalam sektor "Teknologi 
Informasi dan Komunikasi". Situs 
tersebut sudah resmi terdaftar per 26-
27 Juli 2022. Sementara, tiga sisanya 
adalah "Higgs Slot-Domino Gaple 
QiuQiu", "Ludo Dream", dan "Higgs 
Domino Island." Ketiganya resmi 
terdaftar sebagai aplikasi Google 
Playstore (Android) dengan nama 
perusahaan B.I.G Technology Co., 
Limited, per 21 Juli 2022. Adanya 
website yang terindikasi sebagai situs 
judi terdaftar secara resmi di PSE 
Kominfo,  sempat menimbulkan 
sejumlah pertanyaan dari masyarakat 
Indonesia.(hiski,rls,ant/dya)

(Ilustrasi)	Perusahaan	penyedia	jasa	transfer	uang	elektronik	PayPal	akhirnya	daftar	
PSE	Kemenkominfo	sehingga	kembali	bisa	diakses	kembali	oleh	masyarakat.	(Foto-dok)
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5 PROVINSI DENGAN ANGKA CORONA TERTINGGI

UPDATE	04	AGUSTUS	2022	DI	INDONESIA	;

Terkonfirmasi :	6.222.788	;	Kasus Aktif :	50.857	;	Sembuh :	6.014.885	;	Meninggal :	157.046	;	Vaksinasi I :	202.563.389	;	Vaksinasi II :	170.143.379	;	Vaksinasi III :	56.449.470

1. DKI Jakarta 

2. Banten 

3. Bali 

4. Jawa Barat 

5. Kalimantan Selatan 

6. Kalimantan Tengah 

7. D.I. Yogyakarta 

8. Jawa Timur 

9. Riau 

10. Kalimantan Timur 
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10 Wilayah RI yang Masuk 'Zona Bahaya' Covid-19

Sumber:
Kemenkes	RI

U s a h a  M i l i k  N e g a r a 
(BUMN) Erick  Thohir 
m e n u n g g u  i z i n 
p e n g g u n a a n  d a r u r a t 
( e m e r g e n c y  u s e 
a u t h o r i z a t i o n /  U E A ) 
sebelum meluncurkan 
vaksin covid-19 produksi 
PT Bio Farma ke publik.

" K a m i  s e d a n g 
menunggu emergency use 
authorization yang akan 
diberikan seminggu atau 
dua minggu lagi ,  saya 
masih menunggu," ujarnya 
dalam wawancara di sela 
Inaugurasi Rekrutmen 
Bersama BUMN di Tennis 
Indoor Stadium Senayan,  
Rabu (3/8).

E r i c k  m e n y e b u t 
Presiden Joko Widodo 
sudah memberikan nama 
vaksin covid-19 pelat 
merah i tu ,  Namun,  ia 
belum bisa membeber-
kannya lantaran harus 
mengecek soal hak cipta 
dan sejumlah peraturan 

terkait lainnya.
S e l a i n  i t u ,  s a m b u n g  E r i c k , 

pemerintah juga akan membahas soal 
apakah vaksin tersebut gratis atau 
berbayar."Saya tidak bisa menyatakan 
lebih awal, yang pasti vaksin ini adalah 
vaksin yang kita bisa pergunakan 
mandiri tidak terus impor," ujarnya.

PT Bio Farma (Persero) sebelum-
nya menyatakan rangkaian proses uji 
klinis fase ketiga vaksin covid-19 
BUMN telah rampung. Perusahaan juga 
menyelesaikan audit vaksin tersebut 
oleh Lembaga Pengkajian Pangan, 
Obat-obatan, dan Kosmetika Majelis 
Ulama Indonesia (LPPOM MUI), 
sehingga dalam waktu dekat vaksin itu 
akan memiliki sertifikasi halal.Pada 
tahap awal, perseroan menargetkan 
produksi vaksin mencapai 22 juta 
d o s i s  p a d a  D e s e m b e r  2 0 2 2 
mendatang. (hiski, isti,rls/dya)
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JAKARTA- Indonesia nampaknya 
belum bisa bersantai terkait pandemi 
Covid-19 yang sempat melandai. 
Sebab, Rabu (3/8) kasus harian Covid-
19 di tanah air bertambah 6.167. 
Angka ini lebih tinggi dibandingkan 
kemarin yang tercatat 5.827. Dengan 
demikian, total kasus mencapai 
6.222.788.

Kemudian untuk kasus sembuh 
bertambah 4.340 sehingga totalnya 
6 . 0 1 4 . 8 8 5 . S e d a n g k a n  k a s u s 
meninggal bertambah 18. Dengan 
begitu sudah ada 157.046 orang yang 
wafat akibat Covid-19 di tanah 
air.Setidaknya, ada 10 provinsi yang 
kini dalam pengawasan ekstra ketat 
oleh Kementerian Kesehatan. 

Meski demikian Presiden Joko 
Widodo atau Jokowi dinilai berhasil 
mengantisipasi ancaman gelombang 
ketiga penyebaran Covid-19 di 
Indonesia lewat sejumlah kebijakan 
strategis.  Wakil Dekan III Fakultas 
Kedokteran Gigi Universitas Brawijaya 
(UB) Miftakhul Cahyati menyampai-
kan, kebijakan strategis yang diambil 
Jokowi mampu menciptakan pe-
mulihan yang lebih cepat. Terbukti 
Indonesia bisa melewati puncak 
pandemi lebih singkat.

"Satu hal yang paling penting 
dalam era Presiden Jokowi ini, kita 
juga harus siap kalau Covid-19 datang 
lagi. Karena di negara lainnya sudah 
ada  yang  melonjak  naik ,"  kata 
M i f t a k h u l  d a l a m  k e t e r a n g a n 
tertulisnya, Rabu (3/8).

Meski begitu, dia mengingatkan, 
tingkat kewaspadaan terhadap bahaya 
Covid 19 tak boleh dikendurkan. 
Perhatian besar mesti difokuskan, 
sehingga Indonesia dapat terhindar 
dari munculnya gelombang ketiga 
pandemi Covid-19.Terlebih lagi, kata 
dia, pandemi telah berdampak besar 
menggoyahkan stabilitas berbagai 
s e k t o r  ke h i d u p a n .  K a re n a nya , 
penanganan pandemi harus terus 
mendapat perhatian serius."Kita juga 
harus mempersiapkan diri kalau ada 

datang kembali kita bisa manghalau-
nya. Karena kan sudah punya peng-
alaman pandemi," ucapnya.

Data Kementerian Kesehatan 
hingga 30 Juli 2022 asesmen situasi 
Covid-19 di DKI Jakarta berada pada 
level 3, dengan kasus konfirmasi pada 
l e v e l  4  a t a u  1 7 3 , 2 4 / 1 0 0 . 0 0 0 
penduduk. Dengan tren perawatan di 
rumah sakit isolasi dan ICU juga 
meningkat menjadi 12,7%.

Tren peningkatan perawatan juga 
terjadi di Rumah Sakit Darurat Wisma 
Atlet, Kemayoran, hingga 31 Juli 2022 
jumlah pasien yang dirawat adalah 
192 orang. Jumlah tersebut berkurang 
empat orang dibandingkan hari 
sebelumnya,  dengan keterisian 
kapasitas tempat tidur perawatan 
sebesar 4,68% dari total 3.801 tempat 
tidur.

Berdasarkan laporan Kementerian 

Kesehatan, seperti dikutip Rabu (3/8), 
temuan kasus positif terhadap jumlah 
tes atau (positivity rate) pun semakin 
meninggi sejalan dengan kenaikan 
k a s u s  d a l a m  b e b e r a p a  w a k t u 
terakhir.Dalam laporan otoritas 
kesehatan, angka positivity rate 
berada di atas batas yang ditetapkan 
Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) 
yakni 5%. Angka positivity rate 
Indonesia kini adalah 10,14%.

Sementara itu, laporan otoritas 
kesehatan juga menunjukkan varian 
Omicron BA.5 sejauh ini semakin 
mendominasi dan menggeser varian 
BA.1 dan BA.2. Adapun Omicron BA.5 
sendiri paling banyak diidentifikasi di 
DKI Jakarta yakni 2.770 kasus.

Vaksin	Biofarma	Tunggu	Izin	
Darurat

Sementara itu, Menteri Badan 

Awas! Ada 10 Wilayah RI Kini 
Masuk 'Zona Bahaya' Covid-19

Menteri	Badan	Usaha	Milik	Negara	(BUMN),	Erick	Thohir	saat	mengunjungi	PT	Bio	Farma	
(Persero)	yang	dikatakan	menunggu	izin	darurat	untuk	vaksinasi	produksi	dalam	negeri.	(foto-dok)
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DANIEL 
RADCLIFFE 
Harry Potter tak hanya merupakan karya bersejarah di dunia 

literasi, tapi juga jadi salah satu waralaba film paling sukses. Sejak 

film pertama, kala itu usianya baru 12 tahun, Daniel Radcliffe 

digaet buat memerankan Harry Potter.Peran itu terus bertahan 

hingga film ke-8 dan sang aktor memasuki usia 22 tahun.

Intip ALasannya Betah 
10 Tahun Jadi Harry Potter
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saja menduda yang melakukan 
perjalanan ke sebuah perkebunan di 
desa Inggris yang terpencil, sebuah 
perkebunan yang dia temukan 
dihantui oleh kenangan dan hantu 
yang mengerikan.

Swiss	Army	Man	(2016)
Dalam film Swiss Army Man, 

Daniel Radcliffe benar-benar berperan 
sebagai orang mati dalam komedi 
gelap yang unik yang dibintangi oleh 
Paul Dano ini. Karakter Dano, Hank, 
menemukan dirinya terdampar di 
pulau terpencil.

Ketika dia akan menyerah dan 
m e n e r i m a  n a s i b n y a ,  H a n k  
menemukan mayat yang membengkak 
di darat. Putus asa untuk interaksi, 
Hank mengembangkan hubungan 
delusi dengan orang mati Radcliffe, 
dan pasangan memulai perjalanan 
aneh kembali ke peradaban.

Horns	(2013)
Horns diadaptasi dari novel horor 

Joe Hill dengan judul yang sama, 
namun para kritikus percaya bahwa 
film tersebut tidak ada artinya jika 
d i b a n d i n g k a n  d e n g a n  m a t e r i  
sumbernya.Dalam film tersebut, 
Radcliffe memerankan seorang pria 
yang terbangun di suatu pagi dengan 
tanduk di kepalanya dan kemampuan 
supernatural.Kekuatan khusus ini 
muncul tepat pada waktunya untuk 
menyelesaikan pembunuhan brutal 
pacarnya.(berbagai sumber/dya)

Now	You	See	Me	2	(2016)
Dipasarkan sebagai kejar-kejaran 

yang penuh keajaiban, Now You See Me 
2 mengikuti sekelompok ahli sulap 
profesional yang masuk ke dunia 
masalah.Rombongan sulap ini, yang 
diperankan oleh orang-orang seperti 
Jesse Eisenberg dan Woody Harrelson, 
berakhir di Cina, di mana mereka 
adalah karakter guru teknologi Walter 
Mabry yang diperankan oleh Daniel 
Radcliffe.

Ternyata Walter ingin para 
ilusionis untuk membuat sebuah chip 
komputer khusus menghilang dan 
muncul kembali di tangannya, yang 
m e m u n g k i n k a n  Wa l t e r  u n t u k  
mengontrol setiap CPU di dunia. Caper 
yang terlalu rumit ini gagal menenun 
narasi yang menarik.

Escape	from	Pretoria	(2020)
Escape from Pretoria merupakan 

salah satu film terbaik yang pernah 
dimainkan oleh Daniel Radcliffe, alur 
pada film ini berdasarkan kisah nyata 
seorang aktivis yang bernama Tim 
Jenkin yang mana ia menentang 
kebijakan Apartheid yang pernah 
terjadi di Afrika.

Pada film ini, kalian bisa melihat 
perjuangan Daniel Radcliffe yang 
memerankan Tim Jenkin seorang 
aktivis yang dijatuhi hukuman penjara 
karena penentangannya terhadap 
kebijakan segregasi negara itu, dan 
kemudian menyusun strategi untuk 
kabur dari penjara Pretoria bersama 
dua rekannya setelah 12 tahun 
kurungan penjara.

The	Woman	in	Black	(2012)
Meskipun bukan f i lm yang 

m e n a ku t ka n  m e n u r u t  s t a n d a r  
modern, The Woman in Black masih 
merupakan film horor atmosfer yang 
menakutkan yang berlatar di Inggris 
Victoria.

Pada film ini, Daniel Radcliffe 
berperan sebagai pengacara yang baru 

DANIEL	 RADCLIFFE menghabiskan 
masa kanak-kanak, remaja, dan masa 
dewasa awalnya di lokasi syuting 
Harry Potter. Ketika ditanya kenapa 
dia terus mau mengerjakan film ini, 
Daniel Radcliffe mengungkapkan 
alasan yang kocak.

Saat menjadi bintang tamu di A24 
Podcast, Daniel Radcliffe ditanya soal 
itu. Kenapa dirinya selama 10 tahun 
terus-terusan memainkan karakter 
yang sama dalam franchise tersebut. 
Rupanya, menghindari sekolah jadi 
salah satu alasannya kala itu.

"Ibu dan ayahku selalu bertanya 
setelah menyelesaikan satu film, ya 
seperti 'apakah kau masih menikmati 
syuting dan mau kembali?' dan aku 
selalu bilang 'ya (aku menikmatinya). 
Aku benci sekolah'," ujar Daniel 
Radcliffe.

Tentu saja aktor Inggris itu tidak 
putus sekolah. Karena masa kanak-
kanaknya dihabiskan di lokasi syuting, 
dia pun harus belajar dan menjalani 
pendidikan setara sekolah di lokasi 
syuting. Tapi pemikiran kanak-kanak 
Daniel saat itu cukup bisa dimengerti. 
Semua orang pasti pernah ada di fase 
malas sekolah, kan?

Sepanjang 10 tahun mengerjakan 
Harry Potter, Daniel Radcliffe pernah 
juga tampil dalam beberapa film 
independen seperti December Boys 
dan My Boy Jack. Selepas franchise itu, 
dia pun mengambil banyak peran yang 
beragam dalam berbagai  f i lm 
termasuk Swiss Army Man, Horns, 
Jungle, Guns Akimbo, hingga The Lost 
City.

Jajal	Serial	Komedi
Daniel Radcliffe juga menjajal 

serial komedi Miracle Workers. Yang 
terbaru dia memerankan Weird Al di 
biopik Weird: The Al Yankovic 
Story.Meski sudah banyak main di film 
selain Harry Potter, banyak fans yang 
i n g i n  m e l i h a t nya  ke m b a l i  ke  
Wizarding World. Namun Daniel 
Radcliffe ogah buat memerankan 
karakter yang sama lagi. Hal itu 
diungkapkannya dalam wawancara 
dengan Variety beberapa waktu lalu.

"Ini bukan jawaban yang ingin 
didengar banyak orang, tapi aku bisa 
kembali dan menikmati (reuni) itu 
karena sudah bukan keseharianku 
lagi," ungkap Daniel Radcliffe."Aku 
berada di titik di mana sudah keluar 

dari Harry Potter dengan baik. Dan 
saat ini aku senang dengan kondisiku. 
Kembali (menjadi Harry Potter) akan 
menjadi sebuah perubahan besar 
dalam hidupku," pungkasnya.

Film biografi tentang Weird Al 
Yankovic ini tersedia untuk streaming 
di Roku mulai 4 November 2022.Roku 
Channel mengunggah poster film di 
Instagram, dengan judul, "Daniel 
Radcliffe adalah WEIRD. Streaming 
#WEIRDTheAlYankovicStory gratis 
pada 4 November Hanya di The Roku 
Channel".

Poster itu menunjukkan gambar 
R a d c l i f f e  d e n g a n  p u n g g u n g  
m e n g h a d a p  k a m e r a ,  y a n g  
mengenakan pakaian merah dengan 
dan akordeon di sisinya. Weird: The 
Yankovic Story juga dibintangi Evan 
Rachel Wood sebagai Madonna, Rainn 
Wilson sebagai Dr. Demento, dan 
Quinta Bruson sebagai Oprah Winfrey. 
Julianne Nicholson dan Toby Huss juga 
ada dalam film tersebut sebagai orang 
tua Yankovic. Yankovic sangat terlibat 
dalam pembuatan film biografi, 
bahkan dia berperan sebagai penulis 
bersama Eric Appel, yang juga 
menyutradarai film tersebut.

Radcliffe  berbicara tentang 
pengalamannya mendapatkan peran 
itu pada Maret 2022 di "The Tonight 
Show with Jimmy Fallon." Selama 
wawancara, Radcliffe berbicara 
tentang bagaimana dia tidak pernah 
bertemu Al sebelum dia dipilih untuk 
m e m e r a n k a n n y a  d a l a m  f i l m  
biografi.“Ketika saya berbicara dengan 
Al untuk pertama kalinya, saya seperti 
'Saya sangat tersanjung dengan 
gagasan bahwa Anda memilih saya 
untuk memerankan Anda,' tetapi 
seperti, mengapa saya,” kata Radcliffe. 

Radcliffe mengatakan bahwa 13 
atau 14 tahun sebelumnya, dia berada 
d i  a c a ra  G ra h a m  N o r to n  d a n  
menyanyikan versi lucu dari lagu "The 
Elements" oleh Tom Lehrer di depan 
Colin Farrell dan Rihanna, yang 
menjadi tamu di acara itu. Radcliffe 
mengira bahwa Al melihat itu. Radcliffe 
juga mengatakan bahwa setelah 
mendapatkan peran itu, dia mendapat 
pelajaran akordeon dengan Yankovic.

Selain film biografi yang akan 
datang, Z2 Comics mengumumkan 
pada Mei bahwa juga akan ada novel 
grafis Weird Al Yankovic yang berjudul 
The Illustrated Al: The Songs of 'Weird 
Al' Yankovic.(berbagai sumber/dya)

Escape from Pretoria (2020) The Woman in Black (2012)Now You See Me 2 (2016) Swiss Army Man (2016)

Horns (2013)

FILM TERBAIK 
DIBINTANGI 
DANIEL RADCLIFFE 



dikonsumsi sebelum lari maupun 
sedang berlari karena mengandung 
karbohidrat tinggi. Konsumsi pisang 
bisa memberikan beragam nutrisi 
seperti kalium, vitamin C, vitamin B6, 
dan karbohidrat. Selain itu, kandungan 
potassium dalam pisang sangat baik 
untuk meningkatkan energi ketika 
anda melakukan lari jarak jauh. Para 
pelari half atau full marathon 
menghabiskan beberapa jam untuk 
menelan energi gel dan minuman 
olahraga. Tetapi, makanan utuh 
seperti buah memberi sedikit rasa 
kenyang ke perut hingga menginjak 
garis finis.

 

KENTANG 
Seperti halnya pisang, kentang 

juga baik untuk dikonsumsi karena 
mengandung banyak karbohidrat yang 
dibutuhkan oleh tubuh. Namun, perlu 
dipastikan terlebih dahulu jumlah atau 
t a k a r a n  k e n t a n g  y a n g  h a r u s  
dikonsumsi. Sebab, terlalu banyak 
m e n g o n s u m s i  k e n t a n g  a k a n  
mengganggu proses berlari.

 

KOPI 
Penelitian membuktikan kafein 

meningkatkan energi. Dalam sebuah 
studi baru-baru ini yang dirilis 
Physiology and Behaviour, pesepeda 
yang mengasup kopi lebih cepat dua 
persen, dibanding mereka yang tak 
m e n g a s u p  k o p i .  F i t z g e r a l d  
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asupan nutrisi yang baik. Menjaga pola 
makan agar tidak sekedar kenyang, 
tapi mengandung nutrisi  yang 
bermanfaat bagi tubuh.

" B e n s i n  k i t a  h a r u s  b e n a r,  
maksudnya  pola  nutr is i ,  ka lo  
makanannya masih begitu tau lah ya, 
karena saya pernah obesitas jadi saya 
disiplin dengan pola makan. Nutrition 
is a key," beber Coach Hendri.

"Makan-makanan berkarbohidrat 
sebelum lari, penuhi carbo load itu 
akan jadi cadangan energi saat kita 
lari," pungkasnya.

Makanan	Agar	Kuat	Lari
Hasil lari yang baik bukan hanya 

dari cara seorang pelari berlatih, tetapi 
juga soal gizi sehat yang mereka 
konsumsi. Gizi yang sehat dan baik 
serta waktu makan yang tepat tentu 
bisa meningkatkan performa seorang 
atlet maupun pegiat lari pada 
umumnya. Selain itu, gizi tersebut bisa 
membantu menekan risiko dari cedera 
maupun menjaga kesehatan tubuh 
dari berbagai penyakit. Sebaliknya, 
nutrisi yang kurang tepat bisa 
berdampak buruk bagi seorang pelari. 
Namun perlu diperhatikan pula jarak 
tempuh seorang pelari. Semakin jauh 
jaraknya, kian berbeda nutrisi yang 
diperlukan oleh tubuh. 

PISANG 
Buah ini sangat baik untuk 

merekomendasikan minum satu 
cangkir satu jam sebelum perlombaan 
dimulai. 

Kendati demikian, perlu diingat 
jika kopi bersifat diuretik, sehingga 
perlu dibiasakan saat latihan. Diuretik 
adalah istilah yang digunakan untuk 
merujuk pada suatu kondisi, sifat atau 
penyebab naiknya laju urinasi, alias 
dapat mempercepat terbentuknya 
urin. 

BROKOLI 
Sayuran hijau ini mengandung 

vitamin C. Kandungan vitamin C dalam 
brokoli bisa mencegah sakit otot 
setelah berolahraga. Brokoli juga 
merupakan sumber kalsium, asam 
folat dan vitamin K yang baik untuk 
tulang.

 

OATS 
Oatmeal adalah sarapan yang 

sempurna di pagi hari bagi para pelari. 
P a s a l n y a  m a k a n a n  i n i  d a p a t  
memberikan banyak karbohidrat dan 
serat yang tinggi. Kandungan glisemik 
yang rendah dalam oat  dapat 
meningkatkan gula darah secara 
perlahan. Hal itu bisa meningkatkan 
energi dalam jangka waktu yang lebih 
lama dan membuat anda merasa 
ke nya n g  l e b i h  l a m a . ( b e rb a ga i  
sumber/dya)

OLAHRAGA seharusnya menyeha-
tkan, tapi tak jarang malah jadi 
penyakit karena kesalahan sepele. Hal 
tersbeut dibenarkan Hendri Pardede, 
pelari terutama lari maraton. Pria 
berusia 50 tahun ini merupakan salah 
satu pelari dalam negeri yang pernah 
finish dalam gelaran Boston Marathon.

Coach Hendri begitu sapaanya, 
menjelaskan salah kaprah yang kerap 
dialami pelari pemula. Menurutnya, 
kesalahan pertama yang paling sering 
dilakukan oleh pelari pemula adalah 
pola latihan yang tidak terstruktur.

"Berlari itu membentuk pola ke 
dalam tubuh, jadi pola ini yang perlu 
dilatih secara terstruktur. Hindari pola 
cara latihan acak, nanti akhirnya akan 
cedera," ucapnya.

"Jadi, sebagai pelari rekreasional 
(umum) contohnya seminggu 3 kali 
l a t i h a n .  T i n g g a l  p o l a  l a t i h a n  
d i s e s u a i k a n  t i a p  p e l a r i , "  
sambungnya.Coach Hendri juga 
menyatakan pelari pemula sering 
melupakan latihan kekuatan tubuh. 
Mereka lebih fokus pada latihan kaki 
s e d a n gka n  b a g i a n  t u b u h  l a i n  
dilupakan.

"Kedua, harus ada kombinasi 
dengan strength training, karena 
bukan kaki saja dipakai. Ini akan 
berpengaruh pada endurance kita saat 
lari, jadi latih semua," ucapnya.

Terakhir, ia menyatakan bahwa 
seorang pelari baik pemula ataupun di 
level atlet tidak boleh melupakan 

Pisang Kentang Kopi OatsBrokoli

POLA MAKAN DAN 

LATIHAN YANG SALAH

BISA RUSAK 

MANFAAT 

OLAHRAGA LARI
(Ilustrasi)
Beberapa	makanan	yangb	baik	
dikonsumsi	untuk	olahraga	lari
Foto	:	Berbagai	Sumber	Diolah
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SERPIHAN puing dari roket Long 
March 5B atau CZ-5B milik Cina 
melintasi  sejumlah wilayah di  
Indonesia dan dikabarkan jatuh di 
Kalimantan Barat, Senin (1/8). 
Serpihan roket juga jatuh di sekitar 
Filipina.

Sebelumnya puing serpihan roket 
milik CinaCZ-5B diduga jatuh di lahan 
perkebunan milik warga Desa 
Pengadang, Kabupaten Sanggau, 
Kalimantan Barat.Kepala Badan 
Penanggulangan Bencana Daerah 
(BPBD) Kabupaten Sanggau, Siron 
membenarkan informasi tersebut.

I a  m e n u t u r k a n  p e n e m u a n  
serpihan benda asing tersebut 
membuat warga Desa Pengadang 

dibikin geger, lantaran mendengar 
s u a r a  d e n t u m a n  k e r a s  d a r i  
langit.Dentuman besar itu bahkan 
menggetarkan kaca jendela dan 
rumah. Peristiwa itu sendiri terjadi 
pada Sabtu tengah malam pada 30 Juli.

Badan Riset dan Inovasi Nasional 
(BRIN) menyampaikan sampah 
antariksa CZ5B atau puing-puing roket 
Long March 5B milik Cina melintasi 
Sumatera bagian selatan hingga 
Kalimantan Barat.Peneliti Senior BRIN 
Thomas Djamaludin mengatakan 
sampah roket bekas peluncuran 
modul stasiun antariksa Cina itu 
berbobot sekitar 20 ton dan berukuran 
30 meter.

Roket itu adalah kendaraan 

peluncuran yang dikembangkan 
Akademi Teknologi  Kendaraan 
Peluncuran Cina(CALT). Ini adalah 
kendaraan peluncuran Cina pertama 
yang dirancang untuk menggunakan 
p r o p e l a n  c a i r  n o n -
hypergoliceksklusif.

Roket angkat berat Cina Long 
March 5B diluncurkan Minggu (24/7). 
Roket ini mengirimkan modul sains 
Wentian seberat 25 ton di jalur untuk 
berlabuh di pos terdepan orbit. 
Sedangkan bobot keseluruhan bisa 
mencapai 854 ton.

Te r d a p a t  s e p u l u h  m e s i n  
mendorong roket Long March 5B ke 
langit dengan daya dorong sekitar 2,4 
juta pon.Long March 5B secara unik 

menggunakan tahap inti dan 
empat penguat samping 
u n t u k  m e n e m p a t k a n  
muatannya langsung ke orbit 
rendah Bumi.

M o d u l  l a b  We n t i a n  
dikancingkan pada kerucut 
hidung roket Long March 5B 
ketika lepas landas pada 
p u k u l  2 : 2 2 : 3 2  w a k t u  
setempat di pusat ruang 
angkasa Wenchang, Pulau 
Hainan, Cina.Peluncuran 
t e r s e b u t  m e n a n d a i  
penerbangan kedelapan dari 
roket Long March 5, roket 
peluncur paling kuat dalam 
inventaris Cina.

Ke m a m p u a n  a n g ka t  
peluncur Long March 5B ke 
orbit Bumi rendah adalah 
sekitar 55.000 pon, atau 25 
m e t r i k  t o n ,  d i k u t i p  
Xinhua.Roket Long March 5B 
memiliki tinggi 53,7 meter 
dengan diameter 5 meter. 
Roket dimuat dengan bahan 
bakar minyak tanah untuk 
penguat pengikatnya dan 
bahan bakar hidrogen cair 
kriogenik untuk tahap 
intinya.

Booster dan tahap inti 
juga mengkonsumsi oksigen 
cair super dingin dalam 
kombinasi dengan bahan 
b a k a r  c a i r ,  u n t u k  

menyalakan Long March 5B dari 
landasan peluncuran tepi laut di 
Wenchang.Long March 5 adalah yang 
terbesar dan terluas di Cina, sehingga 
mampu mengangkat muatan seberat 
14 ribu kg ke orbit geostasioner.

Dikutip Space Flight Now, Long 
March 5 merupakan roket tandingan 
yang memiliki kemampuan sama 
dengan buatan NSSL Amerika seperti 
Delta IV Heavy.Saat ini Long March 5 
merupakan anggota paling kuat dari 
keluarga roket Long March dan 
kendaraan peluncuran orbital paling 
kuat ketiga di dunia yang saat ini 
beroperasi, disusul Falcon Heavydan 
Delta IV Heavy.(berbagai sumber/dya)

HANTAM KALIMANTAN, INI SPESIFIKASI 
ROKET CINA YANG BIKIN GEGER RI

Spesifikasi	Roket	Long	March	5b	Atau	Cz-5b	



BUKAN rahasia lagi,buah-buahan 
bukan hanya enak disantap, tapi juga 
bisa dimanfaatkan sebagai bahan 
alami untuk skincare.Salah satu 
contohnya buah bit, yang suka diguna-
kan sebagai pewarna alami merah untuk 
olahan red velvet. Ya, buah bit bisa sangat 
dimanfaatkan sebagai skincare untuk 
bibir, agar bibir lebih sehat, lembut, cerah 
berwarna pink, dan juicy plumpy.

Kaya akan zat besi dan vitamin, 
buat bit atau beetroot merupakan 
superfood yang memiliki banyak 
manfaat bagi kesehatan. Di dunia 
kecantikan, bit menjadi bahan alami 
yang bagus untuk mencegah penuaan 
p a d a  k u l i t  b e r k a t  k a n d u n g a n 
antioksidannya yang tinggi. Bahkan, 
bit juga mampu mengurangi noda 
pada kulit sekaligus memberikan 
cahaya alami pada kulit.

Buah bit sendiri diperkaya dengan 
Vitamin C, yang mana adalah salah 
satu bahan super yang membuat kulit 
lebih cerah dan memberikan warna 
yang merata. Melansir Timesofindia, 
berikut di bawah ini uraian empat cara 
memanfaatkan buah bit untuk bibir 
sehat dan cantik.

Scrub	bit
Buat pasta bit segar dan campur 

dengan gula, tambahkan sedikit 
minyak zaitun lalu gunakan adonan 

scrub alami ini untuk menggosok bibir. 
Ini adalah trik mudah untuk eksfoliasi 
bibir yang akan membantu dalam 
menyingkirkan sel-sel kulit mati, 
membuat bibir lebih lembut dan cerah.

Lip	balm	alami
Caranya mudah, simpan dulu 

sepotong bit di lemari es. Simpan 
selama 15 hingga 20 menit, setelah itu 
keluarkan dan oleskan ke bibir selama 
beberapa detik. Voila! bibir jadi 
merona kemerahan secara alami.

Dicampur	lemon
Nah kalau campuran yang ini, 

berfungsi untuk mencerahkan warna 
kulit bibir. Ambil satu sendok teh air 
jus bit dan campur dengan beberapa tetes 
air lemon. Sifat Vitamin C dari bit dan 
lemon akan mencerahkan bibir loh!

Pasta	nutrisi
Potong satu bit lalu haluskan 

sampai menjadi pasta. Tambahkan 
sedikit air mawar dan sedikit susu 
krim segar. Jadi lah masker bibir alami, 
siap untuk digunakan. Oleskan dan 
diamkan di bibir selama 20 menit dan 
bilas dengan air dingin. Masker bibir 
ini bekeja sebagai hidrator terbaik dan 
merupakan sumber nutrisi yang bagus 
untuk bibir.(berbagai sumber/dya) 
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(Ilustrasi)
Beberapa	manfaat
Buah	Bit
Foto	:	Istimewa

BUAH BIT BISA BIKIN 
BIBIR SEHAT DAN CANTIK

Bit kaya akan vitamin C yang efektif 
dalam mengurangi pigmentasi dan 
noda di kulit. Selain itu, bit juga 
b e r m a n f a a t  u n t u k  m e m b a n t u 
meratakan warna kulit, melembabkan, 
serta membuat kulit menjadi lembut 
sekaligus kenyal.

Campurkan 1 buah bit dengan 2 
sendok dadih (yogurt dari susu 
kerbau). Jika mau, Anda juga bisa 
m e n a m b a h ka n  m i nya k  a l m o n d 
secukupnya ke dalam campuran 
ini.Oleskan campuran bit ke wajah 
atau tubuh Anda kemudian pijat-pijat. 
Diamkan pada kulit selama 15-20 
menit dan bilas dengan air hingga 
bersih.

B i t  j u g a  b i s a  m e n g a t a s i 
ketombe.Ketombe dapat disebabkan 
oleh infeksi jamur dan kulit kepala 
ya n g  ke r i n g .  U n t u k  m e m b a n t u 
mengatasi  ketombe,  Anda bisa 
memanfaatkan jus buah bit. Berkat 
s i fat  enzimatiknya,  b i t  mampu 
mengurangi  pengelupasan dan 
menghilangkan bakteri penyebab 
ketombe. Tak sampai di situ, bit juga 
dapat menjaga kulit kepala tetap 
lembab dan memastikan rambut 
lembut serta berkilau.

Tambahkan sedikit cuka ke dalam 
jus buah bit lalu oleskan ke rambut 
Anda. Diamkan sejenak kemudian cuci 

rambut Anda hingga bersih dengan 
menggunakan sampo.

Sementara untuk kerontokan 
rambut karena kekurangan mineral, 
bit yang tinggi potasium, elektrolit, 
d a n  z a t  b e s i  a k a n  m e m b a n t u 
m e m p e r b a i k i n y a .  D e n g a n 
memanfaatkan buah bit, itu akan 
memberikan nutrisi tambahan pada 
rambut sehingga kerontokan rambut 
akan berkurang secara signifikan.

Haluskan buah bit secukupnya 
kemudian campurkan dengan kopi 
bubuk murni. Setelah jadi, gosokkan 
pasta bit dan kopi tersebut ke kulit kepala 
Anda sebelum keramas. Untuk hasil 
terbaik, Anda bisa melakukan perawatan 
ini setidaknya seminggu sekali.

Selain tinggi antioksidan, bit juga 
m e m i l i k i  s i fa t  a n t i - a g i n g  ya n g 
bermanfaat untuk mencegah garis-
garis halus dan tanda-tanda penuaan 
dini lainnya. Dalam buah bit, ada pula 
kandungan likopen yang berguna 
untuk meningkatkan elastisitas kulit 
serta mencegah kulit dari kekenduran.

Hancurkan beberapa buat bit dan 
tambahkan madu. Oleskan campuran 
tersebut ke wajah Anda setidaknya 
sekali atau dua kali dalam seminggu. 
Cara ini akan membuat kulit Anda 
kencang sekaligus terlihat sehat dan 
bercahaya.(berbagai sumber/dya)

BUAH BIT JUGA

BERMANFAAT BAGI

KULIT DAN RAMBUT

Buah 
Bit



RAGAM TANGGAPAN DUGAAN PEMBUNUHAN BERENCANA 
DI BALIK KEMATIAN BRIGADIR YOSHUA

“Sudah diautopsi Nanti akan disampaikan 
hasilnya mungkin bersama Komnas HAM."

IRJEN DEDI PRASETYO 
KEPALA DIVISI HUMAS POLRI
(19/7/2022)

“Yang ditunggu-tunggu oleh publik saat ini, 
pengungkapan secara objektif, secara 
transparan, secara terbuka juga akuntabel, apa 
sebetulnya yang terjadi di kasus yang menyedot 
perhatian masyarakat seluruh Indonesia ini."

BENNY K HARMAN 
POLITIKUS PARTAI DEMOKRAT
(19/7/2022)

"Setahu saya handphone sudah 
diserahkan ke penyidik, lebih jelasnya 
silakan tanyakan ke Mabes Polri

ARMAN HANIS 
KUASA HUKUM IRJEN FERDY SAMBO
(18/7/2022)

"Secara umum Pak Kapolri dan jajarannya 
sangat maksimal menangani kasus ini, 
sesuai dengan konsep presisi atau 
prediktif, responsibilitas dan transparansi 
berkeadilan."

HABIBUROKHMAN 
ANGGOTA KOMISI III DPR
(19/7/2022)
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Komnas	HAM	'Warning'	...(dari	hal	1)

KOMISI	Nasional Hak Asasi Manusia 
(Komnas HAM) mengaku menemui 
sejumlah kendala dalam proses 
pengusutan kasus kematian Brigadir J 
di rumah Kadiv Propam Nonaktif Irjen 
Fe r d y  S a m b o . P i h a k n y a  m a s i h 
mempertanyakan CCTV di rumah 
dinas Kadiv Propam Polri Irjen Ferdy 
Sambo yang disebut rusak. Sebab hal 
i t u  m e n j a d i  k e n d a l a  d a l a m 
mengungkap kasus meninggalnya 
Brigadir Yosua.

Menurut Ketua Komnas HAM 
Ahmad Taufan Damanik, pihaknya 
masih menunggu penjelasan Polri 
t e r k a i t  p e n y e b a b  k e r u s a k a n 
itu."Dikatakan mereka rusak. Tapi kan 
saya enggak mudah memahami 
pertama dia bilang disambar petir, 
sekarang dia bilang apa lagi gitu, 
sebagai penyelidik saya enggak bisa 
percaya gitu aja," kata Taufan di 
Komnas HAM, Rabu (3/8).

Taufan mengatakan jika Polri tidak 
mau membukanya, maka Komnas 
HAM akan melaporkan hal itu ke 
Menkopolhukam Mahfud MD sebagai 
perpanjangan tangan dari Presiden 
Jokowi.

"Saya mau tahu kenapa rusak, 
kalau enggak mau dijawab saya minta 
Pak Menko (Mahfud MD) untuk 
memerintahkan itu untuk dijawab. 
Iya, toh, karena saya enggak bisa 
m e r i n t a h - m e r i n t a h  m e r e k a , 
atasannyalah merintahin,"  kata 
Taufan.

Taufan menjelaskan dalam proses 
penyelidikan, Komnas HAM selalu 
b e rko o rd i n a s i  d e n ga n  Ke m e n -
kopolhukam. Sebab penyelidikan yang 
dilakukan Komnas HAM terbatas 
karena bukan projustisia. Contohnya 
dalam hal barang bukti, Komnas HAM 
tidak bisa lakukan penyitaan, yang 
bisa melakukan itu ialah penyidik. Tapi 
Komnas HAM bisa mendapatkan 
barang yang telah disita penyidik 
untuk diteliti kembali.

"Hasil-hasil kami, bisa kami pakai 
juga tim lain untuk misalnya menilai 
apakah bahan bukti-barang bukti ini 
seperti yang disimpulkan penyidik itu 
sudah benar atau tidak, kalau tidak 
yang bisa memberikan arahan kepada 
penyidik ini atasannya, siapa? Kapolri, 
di atas kapolri siapa? presiden," jelas 
Taufan.

"Jadi kalau kami melihat ada yang 
simpang siur sini kami lapor Presiden 
melalui Pak Menko (Mahfud MD), 
enggak mungkin tiap minggu kita 
lapor Presiden," pungkas Taufan.

Dinilai	On	The	Track
Menko Polhukam Mahfud Md 

mengatakan penyelidikan kasus 
p e n e m b a k a n  B r i g a d i r  Yo s h u a 
Hutabarat atau Brigadir J berjalan 
sesuai  jalur atau on the track. 
Menurutnya, saat ini proses kasus 
tersebut hanya tinggal penetapan 
tersangka.

“Kelihatannya prosesnya masih 
jalan dan semuanya masih on the 
track, tinggal menuju ke tersangkanya, 
menuju ke-TKP-nya, dan seterusnya, 
kan tinggal itu," kata Mahfud usai 
bertemu Presiden Jokowi di Istana, 
Jakarta, Rabu (3/8).Ditanya apakah 
ada target penyelesaian kasus Brigadir 

J ini, Mahfud mengatakan belum ada. 
M a h f u d  j u g a  m e n e p i s  b i l a 
penyelesaian kasus ini memakan 
waktu lama."Nggak, nggak, ada 
waktu," ujarnya.

Sebelumnya, Mahfud Md menilai 
kasus Brigadir J bukanlah kasus biasa. 
Menurutnya kasus ini tidak sama 
dengan kasus kriminal biasa"Tentu 
saya punya pandangan, nantinya 
tetapi pandangan saya tidak akan 
mempengaruhi proses hukum yang 
sekarang sedang berjalan. Saya 
katakan maaf ini tidak sama dengan 
kriminil biasa," kata Mahfud usai 
bertemu ayah Brigadir J di Kemenko 
Polhukam, Jakarta Pusat, Rabu (3/8).

M a h f u d  m e n j e l a s ka n  ka s u s 
penembakan Brigadir J ini memiliki 
dua aspek psikologis. Karena itu 
penanganan kasus ini tidak semudah 
kasus kriminal biasa."Sehingga 
memang harus bersabar karena ada 
psycho-hierarchical, ada juga pshyco-
politicsnya. Kalau seperti itu secara 
teknis penyelidikan itu sebenarnya 
gampang apa namanya bahkan para 
purnawirawan 'kalau kayak gitu 
gampang Pak, tempatnya jelas ini'. 
Kita sudah tahu lah tapi saya katakan 
oke jangan berpendapat dulu biar 
Polri memproses," tutur Mahfud.

"Bahwa itu memang gampang 
tingkat Polsek aja bisa, tapi ini ada tadi 
psiko-hirarkis dan psiko-politis dan 
macam-macam," imbuh dia.Mahfud 
pun meminta semua pihak untuk 
b e r s a b a r  m e n u n g g u  p r o s e s 
penyelidikan kasus ini. Menurutnya, 
saat ini penyelidikan kasus tersebut 
sudah mengalami kemajuan. "Se-
hingga kita semua harus sabar, tetapi 
saya katakan kemajuan-kemajuan ini 
sudah bagus," kata Mahfud.

Keluarga	Tunjukkan	Hasil	Visum
D i  s i s i  l a i n ,  k u a s a  h u k u m 

Perkumpulan Marga Hutabarat, Pheo 
H u t a b a r a t  m e n y e b u t  M e n t e r i 
Koordinator Bidang Politik, Hukum 

ada tindakan menutup-nutupi proses 
hukum gak? Itu kita duga," katanya.

Tak hanya itu, Pheo menduga 
Brigadir J sejak awal ingin disebutkan 
s e b a g a i  p e l a k u  t i n d a k  p i d a n a 
pelecehan seksual. Ia menegaskan 
bahwa marga Hutabarat tidak terima 
dengan tuduhan ini. Pheo mengatakan 
keluarga Brigadir J terpukul mendengar 
tudingan tersebut."Kami, bapak saya 
ini sedih, dari awal sudah terjadi 
tuduhan bahwa adik saya yang me-
ninggal ini dianggap sudah melakukan 
tindak pencabulan," katanya.

Terpisah, pengamat kepolisian 
dari Institute for Security and Strategic 
Studies (IESS) Bambang Rukminto 
m e n y i n d i r  t e r k a i t  b e l u m 
ditetapkannya tersangka.Bambang 
menyindir dengan diksi bahwa peluru 
tidak dapat berjalan sendiri.

Sehingga, katanya, harus ada 
seseorang yang menembakkan peluru 
tersebut sehingga mengakibatkan 
o r a n g  l a i n  t e r l u k a  a t a u 
tewas."Seharusnya sudah cukup ya 
( b u k t i  u n t u k  d i t e t a p k a n n y a 
tersangka) karena peluru kan tidak 
bisa berjalan sendiri. Harus ada yang 
menembakkan dari senjata api.Kalau 
ada korban berarti kan ada yang 
menembak," katanya.

Selain itu, Bambang juga meng-
anggap tempat kejadian perkara yang 
terjadi di rumah dinas Kadiv Propam 
non-aktif, Irjen Ferdy Sambo hingga 
adanya pengakuan dari Bharada E 
yang melakukan penembakan menjadi 
hal yang meringankan kerja ke-
polisian. "Artinya kan polisi sudah di-
ringankan. Kecuali yang diduga pe-
nembak ini ternyata bukan yang me-
lakukan. Kemudian, kalau mungkin 
teman-teman dari forensik atau uji 
balistik menemukan hal lain, misalnya 
peluru itu bukan dari Glock (milik) 
Bharada E.""Itu bisa saja. Makannya 
kepolisian tidak segera menetapkan 
dia (Bharada E) sebagai tersangka," 
jelasnya. (hiski,rls,ist,dtc/dya)

dan Keamanan (Menko Polhukam) 
Mahfud MD geleng-geleng kepala 
ketika ditunjukkan bukti hasil visum et 
repertum Brigadir J.

Bukti visum et repertum itu 
sempat disampaikan oleh Kapolres 
Jakarta Selatan nonaktif Kombes 
Budhi Herdi Susianto pada 8 Juli lalu. 
Budhi, kata Pheo, saat itu mengatakan 
hanya ada satu lubang bekas tembakan 
di tubuh Brigadir J.

"Di situ kita lihat, pak menteri juga 
lihat, dua perkataan bahwa di tubuh 
jenazah jasad adik  saya  hanya 
ditemukan satu lubang di dada. Pak 
menteri geleng-geleng kepala, saya 
enggak tahu artinya apa, tapi kalau kita 
mengatakan ini sudah ada tindakan 
menutup-nutupi," kata Pheo usai 
bertemu Mahfud di Kantor Kemenko 
Polhukam, Rabu (3/8).

Tak hanya hasil visum, Pheo turut 
membawa bukti press release dari 
pihak kepolisian dan beberapa bukti 
lain yang sudah menjadi milik umum 
kepada Mahfud.Pheo mengatakan 
Marga Hutabarat sengaja menemui 
Mahfud untuk menjelaskan ada 
dugaan tindak pidana yang bertujuan 
untuk menghalangi proses hukum 
atau obstruction of justice dalam kasus 
kematian Brigadir J.

M e n u r u t nya ,  t i n d a k  p i d a n a 
obstruction of justice sebagaimana 
tertuang dalam Pasal 221 ayat (1) 2e 
KUHP juncto Pasal 233 KUHP.Tindak 
p i d a n a  o b s t r u c t i o n  o f  j u s t i c e 
merupakan tindakan yang dengan 
sengaja mencegah, merintangi atau 
menggagalkan secara langsung atau 
tidak langsung kebenaran dalam 
proses penyidikan pidana.

"Yang terlibat di situ apakah ada 
rekayasa? Kami buktikan apakah ada 
rekayasa? Kami buktikan. Salah satu 
permohonan visum repertum dari 
Kapolres cuma menyebutkan satu luka 
di dada. Yang benar saja? Semua udah 
tahu sekarang semua autopsi itu udah 
bukan cuma satu. Nah kita minta ini 
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BEIJING- Pemerintah Cina menyetop 
sementara ekspor pasir alam ke 
Taiwan buntut dari kunjungan Ketua 
DPR AS Nancy Pelosi .Tak cuma 
l a r a n g a n  e k s p o r,  C i n a  j u g a 
mengharamkan impor jeruk, kerang, 
dan ikan beku makarel, termasuk gula, 
biskuit, hingga roti dari Taiwan.

Mengutip scmp.com, Rabu (3/8), 
Pelosi tak mengindahkan peringatan 
Cina atas perjalanannya ke Taiwan. 
Pelosi tetap mendarat di Taiwan pada 
Selasa (2/8). Beberapa jam kemudian, 
Cina segera menangguhkan ekspor-
impor mereka dari dan ke Taiwan.

P u n  d e m i k i a n ,  C i n a 
mengisyaratkan bahwa larangan 
impor dari Taiwan tersebut karena 
terdeteksi hama dalam pengiriman 
buah dan dalam rangka pembatasan 
p e n y e b a r a n  c o v i d - 1 9 . C i n a 
menangguhkan impor buah-buahan 
dari Taiwan ketiga kalinya dalam dua 
tahun terakhir karena alasan hama.

Menteri Pertanian Taiwan Chen 
Chi-chung menuturkan bahwa ekspor 
buah-buahan ke daratan Cina anjlok 
4 5  p e r s e n  p a d a  b u l a n  l a l u . 
Sebelumnya, ekspor buah-buahan 
rontok 80 persen.Cina daratan akan 
tetap menjadi tujuan ekspor terbesar 
produk-produk pertanian Taiwan. 
Pada 2021 lalu, ekspor buah-buahan 
Taiwan ke Cina meningkat 10,1 persen 
menjadi US$1,12 miliar. Porsinya 19,8 
persen dari total nilai ekspor produk 
pertanian.Tetapi, ia menegaskan 
bahwa ekspor produk pertanian 
tersebut hanya sebagian kecil dari 
ekonomi Taiwan senilai US$765 miliar.

Liu Yih-jiun, Profesor Urusan 
Masyarakat dari Fo Universitas Guang 
di Taiwan mengatakan sanksi ekonomi 
lebih lanjut dari Cina kepada Taiwan 
akan diberikan setelah pertemuan 
P e l o s i  d e n g a n  P r e s i d e n  p r o -
kemerdekaan Taiwan Tsai Ing-wen.

"Begitu sanksi diterapkan, pasti 
mereka (Cina ) akan meningkatkan 
tindakan. Secara ekonomi, mereka 
(Cina ) akan melakukan sesuatu, tetapi 
tidak akan menyakiti orang Taiwan, 
karena itu hanya akan meningkatkan 
rasa nasionalisme (Taiwan)," imbuh 
Liu.

Sementara itu, Duta Besar Cina 

untuk Inggris telah mendesak politisi 
Negeri Ratu Elizabeth untuk tidak 
m e n g i k u t i  ' j e j a k '  A S  d e n g a n 
m e n g i n j a k k a n  k a k i  k e 
Taiwan.Berbicara pada konferensi 
pers di London, Duta Besar Cina , 
Zheng Zeguang, yang telah berada di 
daftar sanksi parlemen sejak musim 
panas lalu,  juga mengingatkan 
pemerintah Inggris tentang komunike 
bersama yang ditandatangani kedua 
negara pada tahun 1972, ketika 
mereka mulai bertukar duta besar.

Kementerian pertahanan Cina 
m e n g a t a k a n  b a h w a  Te n t a r a 
Pembebasan Rakyat (PLA) telah 
ditempatkan dalam siaga tinggi dan 
mengumumkan serangkaian operasi 
militer yang ditargetkan, termasuk uji 
coba rudal, di perairan timur Taiwan 
dan latihan mengelilingi pulau utama 
selama empat hari.

Utusan Cina itu mengatakan, janji 
beberapa politisi Inggris untuk 
membantu mempertahankan Taiwan 

dan rencana kunjungan anggota 
p a r l e m e n  k e  p u l a u  i t u  a k a n 
merupakan pelanggaran serius 
terhadap prinsip "Satu Cina " dan 
komunike bersama.

"Ini adalah ... campur tangan dalam 
urusan internal Cina yang pasti akan 
menyebabkan konsekuensi yang 
parah dalam hubungan Cina -Inggris ... 
Kami meminta pihak Inggris untuk 
mematuhi komitmennya sendiri ... dan 
t idak meremehkan sensit ivitas 
ekstrem dari masalah Taiwan, dan 
tidak mengikuti jejak AS," tutur Zheng 
seperti dilansir The Guardian, dikutip 
Rabu (3/8)."Seperti yang saya katakan, 
mereka yang bermain api  akan 
terbakar," tambah Zheng.

Pelosi	Pertanyakan	Kemarahan	
Cina

Sementara itu, Ketua DPR AS 
Nancy Pelosi mengatakan Rabu (3/8) 
bahwa delegasi anggota parlemen 
yang dipimpinnya mengunjungi 
Ta i w a n  “ u n t u k  b e n a r - b e n a r 
memperjelas bahwa kami tidak akan 
meninggalkan Taiwan.”

“ S e k a r a n g ,  l e b i h  d a r i p a d a 
sebelumnya, solidaritas Amerika 
dengan Taiwan sangat penting, dan 
itulah pesan yang kami bawa di sini, 
hari ini,” kata Pelosi.

Ia menyoroti RUU AS yang baru 
diloloskan yang bertujuan untuk 
m e n i n g k a t k a n  p r o d u k s i 
semikonduktor di dalam negeri dan 
membantu perusahaan-perusahaan 
AS bersaing dengan Cina . Pelosi 
mengatakan kepada parlemen Taiwan 
bahwa RUU itu “memberikan peluang 
yang lebih besar bagi kerja sama 
ekonomi AS-Taiwan.”

Cina menyatakan tentangan keras 
terhadap kunjungan Pelosi, dengan 
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memperingatkan bahwa ini akan 
merupakan pelanggaran yang tidak 
dapat diterima sama sekali terhadap 
a p a  ya n g  d i a n g ga p nya  s e b a ga i 
k e d a u l a t a n n y a  a t a s  p u l a u 
berpemerintahan sendiri itu.

Tidak lama setelah Pelosi tiba 
Selasa malam, Cina memanggil duta 
besar AS dan mengumumkan latihan 
militer dengan penembakan amunisi 
tajam di dekat Taiwan, termasuk 
“penembakan amunisi tajam jarak 
j a u h ”  d i  S e l a t  Ta i w a n ,  y a n g 
memisahkan pulau itu dari Cina 
d a r a t a n  d a n  m e r u p a k a n  j a l u r 
pelayaran penting.

Bagaimana sikap politik luar 
n e g e r i  I n d o n e s i a ?  I n d o n e s i a 
mendorong semua pihak untuk 
melakukan langkah nyata guna 
mengurangi ketegangan yang dapat 
m e m p e r b u r u k  s i t u a s i .  “ D u n i a 
memerlukan kearifan dan tanggung 
jawab para pemimpin dunia agar 
perdamaian dan stabilitas dapat 
terjaga,” kata Juru Bicara Kementerian 
Luar Negeri RI Teuku Faizasyah dalam 
keterangan tertulisnya, Rabu (3/8).

Faizasyah mengatakan Indonesia 
juga menyatakan keprihatinan atas 
semakin tajamnya rivalitas di antara 
kekuatan besar AS dan Tiongkok.“Jika 
tidak dikelola dengan baik, rivalitas 
tersebut dapat menciptakan potensi 
konflik terbuka dan mengganggu 
stabilitas dan perdamaian yang ada, 
termasuk di Selat Taiwan,” ujar 
Faizasyah.

Di akhir pernyataannya, Faizasyah 
menegaskan bahwa Indonesia tetap 
menganut Kebijakan Satu Tiongkok 
(One Cina Policy),  yang berarti 
Indonesia memandang Taiwan bagian 
dari Tiongkok.(scmp.com,guardian, 
reuters,ist/dya)

Taiwan Banjir Sanksi, Inggris Diberi Ancaman 

Ketua	DPR	AS	Nancy	Pelosi	saat	bertemu	Presiden	Tsai	Ing-wen	dalam	kunjungannya	ke	Taiwan.	
Dikonfirmasi	pada	Rabu	(3/8/2022)	malam	Pelosi		telah	meninggalkan	Taiwan.	(Foto-Getty	Images)

Cina Murka Gegara Lawatan Ketua DPR AS 


